

COMPLEMENT D'INFORMATION SUR L'ÉVALUATION CARBONE

MÉTHODOLOGIE DE L'ÉVALUATION CARBONE



- Évaluation carbone toujours en cours et sera finalisée début novembre 2022,
- L'analyse est basée sur la méthode ADEME/CEREMA,
- L'évaluation carbone est un indicateur, et non pas une valeur absolue.

L'objectif est de mettre en évidence les postes fortement contributeurs et ainsi identifier les leviers d'action afin de réduire l'impact carbone.

D'ores et déjà, l'analyse est réalisée en deux phases avec les éléments identifiés ci-dessous :

Phase travaux
Production de matériaux
Transport de matériaux, matériels et équipements
Engins de chantier
L'artificialisation des sols.

Phase exploitation
Consommations énergétiques (électricité, carburant des véhicules thermiques)
Eventuelles mesures de compensation environnementales (plantations, ...)